

SUSCRICIONES

Pago anticipado

Alcoy: un mes 1'50 pesetas—Trimes- re 5'—Fuera 5'25 id.—Extranjero d.—Ultramar 8 id.—Recibe anuncios y eclamos a la Administracion.

Números sueltos 10 céntimos.

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

ANUNCIOS.

Pago anticipado. Se suscribe en Alcoy, en la Admini- tracion e lle del Mercado núm. 9 im- prenta á donde se dir girá toda la corres- pondencia.

Números atrasados 25 céntimos.

AÑO VII.

ADMINISTRACION CALLE DEL MERCADO NÚM. 9 ENTRESUELO

ALCOY, DOMINGO 11 DE MAYO DE 1884.

REDACCION CALLE DEL MERCADO NÚM. 9 ENTRESUELO

NÚM. 1860



D. O. M.

Mañana, lunes, á las 9 de la misma, se celebrará en la Parroquial Iglesia de Santa Maria, la MISA DE OCTAVA por el eterno descanso de

D. Silvestre Valor Perez,

que falleció el 4 del corriente.

Su desconsolada esposa, hijos, hijas politicas, madre politica, her- manos politicos, sobrinos y demás parientes, suplican á sus amigos y conocidos, la asistencia á tan religioso acto.

Alcoy 11 Mayo 1884.

Interesante

A LOS FABRICANTES Y TENDEROS de Alcoy.

En el depósito de aceites y fábrica de jabones de José Perez Belda, calle San Roque, se vende

Table listing oil prices: Aceite del terreno 1.ª clase á 58 reales arroba, 2.ª « á 54 », andandulaz superior á 46 », Jabon blando 1.ª á 26 », 2.ª á 22 », duro 1.ª á 40 », 2.ª á 28 ».

Dichos articulos siendo para fuera se re-tajan los derechos de consumos.

NODRIZA.

Lecio de 8 meses edad 21 años desea criar en su casa.

Informe Virgen Maria 63 año 1.º

TRASLADO.

La Papeleria de S. José, lo ha efectuado desde la calle de la Escuela núm. 4, donde habitaba, á la del Mercado número 9.

ALCOY 11 DE MAYO DE 1884

Revista extranjera.

De nuestro servicio particular.

Lo de Egipto.—Las claridades de Gordon.— La proyectada conferencia de Londres.— Las elecciones en Francia.—En el Ton- kin y Marruecos.—Nihilistas, fenianos y socialistas.

Con referencia á los asuntos de Egipto que siguen siendo los que monopolizan la aten- cion pública en todos los paises, no es posi- ble decir una sola palabra tranquilizadora. Las cosas ven de mal en peor para el presti- gio de Inglaterra y, lo que es mas grave aun para la causa de la civilizacion y la con- veniencia de las naciones europeas.

Del general Gordon hay completa carencia de noticias; las últimas fueron del 16 del pasado Abril y por cierto que en esa fecha segun aparece en el Libro Azul que el mis- mo gobierno inglés acaba de poner en circu- lacion se quejaba amargamente el general del abandono en que lo tiene su gobierno y

centuraba á este por no haber sancionado el nombramiento propuesto por él para go- bernador del Sudan; decia que cuando no pudiera sostenerse mas en Karthum remon- taria el Nilo hácia los lagos del Ecuador ha- ciendo asi pasar á Inglaterra por la vergüen- za de dejar en poder del Mahdi todo aquel pais, y añadia que mientras el falso profeta dominara allí era imposible la paz y la tran- quilidad en Egipto por lo cual la Gran Bre- taña debia hacer un sacrificio por grande que fuese para concluir con él.

Por lo dicho se vé que el general Gordon no se muerde la lengua para decir clarida- des al gobierno que lo metió en la desagra- dable aventura en que se halla empeñado y se vé tambien cuan turbio está el cariz que presenta lo de Egipto.

Como todo lo que se relaciona con ese asun- to lleva en si el sello de la dificultad y de la complicacion grave, la anunciada conferencia de Londres está siendo origen de discusiones sin término entre los varios gobiernos inte- resados y de protestar por parte de otros que no lo son y debieran serlo. Ya en mi últi- ma revista dije algo sobre esa cuestion que ven de distinto modo los diferentes paises queen ella intervienen, pero hoy en vista de las últimas noticias puede darse por seguro que no se saldrá Inglaterra con la suya en lo de limitar los debates á la cuestion económi- ca sino que tendrán mucha mayor ampli- tud.

Egipto por su parte desea verse represen- tado en la conferencia europea, y esto cons- tituye una dificultad nueva, pr-mero porque Turquía su soberana no accederá á los deseos del jedive y luego porque á la Gran Bretaña le conviene demasiado que esto no se entien- da directamente con las potencias europeas para no hallarse de acuerdo con Turquía si- quiera por esta vez.

Si la conferencia se realiza es muy posi- ble que varíe un tanto el aspecto del proble- mo egipcio ya porque las potencias en una forma colectiva emprendan la tarea que de- biera haber realizado la Gran Bretaña, ya porque exijan á esta que salga de su censu- rable y valiente actitud.

En Francia se han verificado en medio

del mayor orden las elecciones municipales que venian preocupando al pais y de las que estos dias ha hablado mucho la prensa euro- pea.

No hay para que decir que el resultado que nos ha dado á conocer el telégrafo no ha sorprendido á nadie. Los republicanos han salido victoriosos en todas partes y en Paris los intransigentes han tenido el gusto de ver que en lo sucesivo se hallará mas acentuado todavia el color anarquista (uso la palabra porque asi se denomina el partido) que tenia la corporacion municipal de la capital fran- cesa.

Estas elecciones han distraido durante la semana última á la opinion pública de otros asuntos de vital interés, como son entre otros los de la guerra del Tonkin y los de la gestion de la diplomacia francesa en Marruecos. Es- tos asuntos sin embargo no han sido descui- dados por el gobierno del pais vecino, que puede darse ciertamente por satisfecho con el estado en que se hallan. Con respecto al primero puede decirse que el cambio del go- bierno habido en Pekin es favorable á Fran- cia y que él y el relevo del embajador chino en Paris determinarán una fácil inteligencia entre la corte del Hijo del Sol y la república francesa.

Cuanto á Maruecos baste decir que son inexactos los rumores que circularon relati- vos al imperio marroquí, tan falsos que lejos de confirmarse hablose estos dias de un con- venio entre ambas naciones.

Los eternos revoltosos de estos paises dan señales inequívocas de que se agitan nueva- mente. En Rusia ha sido descubierto esta se- mana un complot contra la vida del Czar organizado por los nihilistas; en Inglaterra se han encontrado estos dias unas máquinas infernales preparadas para reproducir escenas de espanto y luto que nadie ha olvidado to- davia y en Austria-Hungria las autoridades necesitan toda su actividad y vigilancia para combatir los efectos de los planes socialistas.

Hasta ahora en ninguno de los tres paises han logrado los agitadores satisfacer sus de- seos de muerte y esterminio.

A. de L.

Madrid 7 Mayo 1884

CORRESPONDENCIA PARISIENSIS.

Paris 5 Mayo 1884.

Algunas esplicaciones han tenido lugar ayer en la Camara de los lores y en la Camara de los comunes respecto á la conferencia. En la Camara de los lores, lord Granville contestand al lord Carnwcon, ha dicho que el gobierno ha enviado una circular á los cinco grandes potencias y un despacho á la Puerta con el fin de proponerles que la conferencia tenga efecto para examinar si la ley de liquidacion Egipcia- na puede ser modificada.

Ninguna contestacion se tiene aún de Tur- quía. Las otras potencias han dado su consen- timiento. La Francia ha dado cortosamente su adhesion en principi; mas desea algunas espli- caciones preliminares.

En la Camara de los comunes, el Sr. Glásto ne contestando á Sir Stafford Northcote ha dado lectura de la circular del gobierno respecto á la conferencia. No es aún cosa decidida si la conferencia se reunirá en Londres ó en Con- stantinopla. El orador añade que no creé que el deseo de la Francia de ver ciertas comunicacio- nes preliminares canjeadas entre los gobiernos Frances é Ingles, sea la condicion de su asenti-

miento; mas habiendo el Sr. Waddington regre- sado á Londres, esas comunicaciones son inme- nentes.

El lord Granville se limit á declarar que todas las potencias, á escepcion de Turquía, que hasta ahora no ha contestado, aceptan en princí- pio la conferencia proyectada. No obstante, el jefe del «Foreign Office» ha debido constatar que el acuerdo previo con Francia, era indispensable al éxito de su diligencia. Con- viene añadir que aceptando la invitacion del gobierno británico, las potencias no han espresado ninguna opinion sobre la posibilidad de encerrar la discusion en los límites indicados por el Foreign Office. Segun ciertas informaciones, de personas co- potentes, los gabinetes de San Petersburgo, de Viena y de Berlín se muestran siempre indiferentes á este sujeto. Lo que hay de cierto, es que hasta ahora Inglaterra no tiene ningun motivo para esperar que los tres imperios del norte favorezcan algunas tentativas para modificar la situacion legal en Egipto en detrimento de Francia.

«La Correspondance de Pesth», organo que refleja fielmente el pensamiento del mundo gubernamental húngaro se espresa á este propósito con una franqueza verdaderamente instructiva

Hé aqui las declaraciones de esta hoja ofi- ciosa:

La Correspondencia de Pesth ha mantenido siempre su opinion, de que toda solucion de la cuestion egipcia debe tener, en conciencia, cuenta de los derechos historicos é incontestables que la Francia posee en Egipto. No pode- mos menos de añadir que toda tentativa de la política de Gladstone de disminuir la in- fluencia legítima y justificada de la Francia en Egipto no tiene la menor razon de ser y que las tentativas de este genero naufragarán ade- ma contra la oposicion de Austria-Hungria y de la Alemania aliada, que están yeran en esta cuestion, del lado de la Francia.

La Correspondencia de Pesth aprueba á este fin las apreciaciones del «National», apre- ciaciones que parecen hoy tanto mas importan- tes cuanto sus serios fundamentos acaban de ser confirmados por las comunicaciones que Lal Correspondencia de Pesth recibe de procedencia diplomática.

Las líneas siguientes ayudarán tal vez á di- sipar las dudas que el «Times» sobre la actitud muy poco favorable á Inglaterra atribuida, en este asunto, á las grandes potencias continen- tales. El Standard, cree que la puerta antes de alherirse á la conferencia, quiera asegurarse de que la cuestion del tributo Egipcio no sea puesto á discusion.

Una demanda de credito para el tonkin, ele- vándose próximamente á 40 millones va ser sometida por el ministro de Marina á Camara de diputados. En el proyecto de ley, el ministro pide las sumas indispen- sables al entrenamiento del cuerpo ex- pedicionario y las necesarias para reemplazar el material de movilizacion de la flota en prestada, á los arsenales metropolitanos. Se ha, en efecto enviado al Tonkin un material considerable, que ha sido pagado en parte por los créditos extraordinarios acordados para la expedicion y en partes por el presupuesto general. Los gastos de material son representados por na- vios completamente nuevos, numerosos ca- ñones y un completo y poderoso taller de útil, debiéndose considerar como gastos de primera instalacion que hubiese sido necesario hacer cualquiera que hubiese sido el efectivo de cuerpo expedicionario. Además el credito sobrepasa las insuficiencias previstas desde hoy sobre la suma de 20 millones votados en el mes de Diciembre pasado.

Las grandes maniobras de otoño tendrán efecto en Alemania del 12 al 20 de Septiembre. Los cuerpos de armada designados para tomar parte son: el 7.º y el 8.º. Después de haber maniobrado separadamente en presencia del emperador, operarán el uno contra el otro entre Cologne y Düsseldorf. El Sr. W. Lockhart, ministro del Interior regresará a París, el domingo por la noche.

DR. F. P. NOLANES

**Noticias é intereses**  
LOCALES Y REGIONALES.

Aproposito de la Audiencia de Altea, leemos en *Las Provincias*, el siguiente razonado suelto, acerca del cual llamamos la atención de las personas que pueden influir cerca del ministro de Gracia y Justicia para que se reparen ciertos errores y ciertas faltas de equidad cometidas al hacerse la distribución de Audiencias de lo criminal:

«La comparecencia de los testigos á los actos del juicio oral, en causas criminales, y á haciéndose por demas enojosa y molesta, en especial en ciertas Audiencias, que, establecidas en poblaciones de escasos recursos, no pueden ofrecer ni aun alojamiento á las personas citadas á comparecer en dichos juicios. Actualmente, según leemos en un colega hay citadas ciento ochenta personas de Pego, por la Audiencia de Altea, y es segura que además de la incomodidad y de los gastos del viaje, no han de poder encontrar albergue en aquella villa tanta gente como está llamada á presentarse.

Es verdad que la ley concede indemnizaciones á los testigos; pero ya sabemos que en la práctica es mezquina é ineficaz, y por otra parte, aun suponiendo que se les indemnice, se debe ante todo ofrecer condiciones para poderse presentar al juicio. Esto es de lo que carecen algunas de las poblaciones en las que se han creado Audiencias de lo criminal, y esto debe estudiar la administración para introducir las reformas que exija la experiencia.»

Muchas de las cosas que el colega dice, no existirían si la Audiencia estuviese, como debería en Alcoy.

No nos damos cuenta ni razón por qué se retienen las bajas por excedentes de cupo cuando el gobierno tiene en filas los mozos que han perdido sus excepciones por concepto de ración, resultando de aquí, que sirven en activo dos hombres por uno.

A ser cierto lo que nos ha referido de que estas no se reclaman á la dirección, mientras no están resueltas todas las incidencias respecto de sus reemplazos, lo cual no es posible creer, puesto que ni dentro de cinco ó seis meses podrán resolverse algunas de ellas, llamamos la atención de nuestro celoso capitán general, para que remedia este gravoso proceder perjudicial para diferentes familias que esperan ansiosos la vuelta de servicio de sus queridos hijos.

Hay bajas que han sido reclamadas hace más de un mes, á la Caja de reclutas, y todavía no se han recibido.

El día 19 se efectuará en el gobierno civil de Valencia y en el de Alicante la subasta para la conducción á caballo de correo de Oliva á Pego, bajo el tipo de 1,250 pesetas anuales.

Además de los senadores por esta provincia Sres. Molit, Santana y Gomez Ortega, han resultado elegidos en Valencia:

Por el cabildo archidiocesano, el obispo de Orihuela D. Victoriano Guisasaola.

Por la Universidad literaria, D. Augusto Comas.

Por las Sociedades Económicas de Valencia, Alicante, Cartagena, Lorca y Murcia, el marqués del Tremolar.

Y por la provincia, D. Francisco Botella, marqués de Gonzalez y general Fajardo.

Han empezado las fiestas que en Biar se celebran todos los años por este tiempo. A juzgar por los preparativos de que tenemos conocimiento, revestirán al presente una brillantez inusitada siendo de esperar que acuda un gran número de forasteros mayormente cuando axis-

te ya en aquel pueblo la facilidad de traer por el ferrocarril el hierro necesario.

Con objeto de aumentar los atractivos de las fiestas y amenizar las veladas, salió ayer de esta ciudad para dicha población, una parte de la Sociedad lírico-dramática alcoyana que dará una corta serie de funciones en aquel teatro, poniendo en escena varias de las mas aplaudidas obras de su repertorio.

Ayer no recibimos ni «La Union democrática», ni «La Reforma Liberal» de Alicante.

La Administración de correos de la capital debe andar como Dios quiere, pues tenemos motivos para creer que no está la falta en Alcoy, ni creemos que este en las administraciones de los colejas.

Con la brillantez y pompa de costumbre y según lo que tenemos indicado, hoy se efectuarán las diversas solemnidades en la Capilla del Hospital en honor de Ntra. Sra. de los Desamparados. También habrá comulgación general para los enfermos.

Desde las pasadas lluvias, lo que es igual desde hace bastantes días se encuentra el trecho de vía pública que media desde la antigua puerta de Coventina hasta el edificio fábrica llamado del Cadiseño, en un lamentable estado que dificulta y hace peligroso el paso por aquel sitio tan transitado por conducir á vive sa fabricas y ser camino para el lugar de San Rafael: Benilloba y multitud de casas de labor.

Ya que la Comisión de Policía urbana cuida de arreglar el piso de las calles éntricas, por lo que merecen aplausos, no estaría demás dedicarse una parte de su atención y cuidados á los lugares que, como el expresado trecho, pertenece al barrio de Algezares, tan faltos de arreglo se hallan.

Serán muchos los vecinos que agradecerán la medida.

Ayer empezaron con gran lucimiento las fiestas que anualmente dedican los habitantes de la vecina villa de Muro á su patrona la Virgen de los Desamparados.

Es grande el número de nuestros paisanos según noticias, que se disponen hoy á visitar aquella bonita población con tal motivo.

Los distinguidos concertistas Sra. Brotons y Sr. Galo Gutierrez que están dando una serie de conciertos en el café de Rigal han obtenido una brillante acogida por parte del numeroso público que acude á oírlos y que los colma todas las noches de aplausos. Anteanoche entre otras obras selectas que cantaron, tuvieron que repetir á instancia del auditorio el aria «Non torneo» de Mattei, una romanza de «El anillo de hierro» de Marqués y una preciosa habanera cantadas con mucha afinación y gusto por la Sra. Brotons, y la romanza de barítono de «La Tempestad» de Chapí, la melodía «Tu y yo» y la «Serenata morisca» de Tabeada, que cantó con gran maestría el Sr. Galo.

Esta noche darán dichos artistas otro concierto, en el que se dará á conocer el señor Galo Gutierrez como violicista.

También esta tarde cantarán en obsequio á los favorecedores del Sr. Rigal algunos escogidos números de canto y piano.

Tanto la Sra. Brotons como el Sr. Galo son artistas muy recomendables y merecen ser oídos y aplaudidos con justicia.

Para solemnizar la inauguración del ferrocarril á Murcia que se efectuará hoy, se estaban haciendo en Alicante muchos preparativos. Habrá solemne *Te Deum* en la basílica de San Nicolás y festejos dispuestos por el Ayuntamiento y las sociedades literarias y comerciales; en la calle de la Victoria se ha levantado un soberbio arco triunfal de mirto y flores, con escudos, banderolas, gahardetes é inscripciones alusivas al hecho que se solemniza. Además habrá iluminaciones, habiéndose invitado, al efecto, á la compañía inglesa de las aguas de la Alcoraya, para que ilumine con gas el jardín y kiosco de la plaza de la Constitución.

De 9 á 9 y media de la mañana de hoy llega rán de Murcia á Orihuela, por la vía férrea, el señor Cánovas y los demás individuos invitados

para inaugurar la nueva línea, siendo recibidos por el Gobernador de Alicante y corporaciones populares.

A seguida el Ilmo Sr. Obispo procederá á la bendición de locomotoras, pasando después todos al patio de columnas del colegio de Sto. Domingo, donde se celebrará el banquete, cuyas mesas se preparan para 350 cubiertos. También se destinan algunas tribunas para las señoras.

El Ayuntamiento de Orihuela prepara también algunos festejos para solemnizar tan gran acontecimiento.

**Correspondencias**

CARTA DE MADRID.

Madrid 9 Mayo de 1883

Los ministeriales negaban anoche que el general Martínez Campos fuese el llamado á sustituir en el mando del ejército del norte al señor Pavia y Rodríguez de Alburquerque. Las seguridades que se creen de este nombramiento se dieron ayer en algunos círculos eran, pues, completamente infundadas y así lo comprendieron muchas personas cuando vieron que en el consejo presidido por S. M. se discutió la oportunidad del mando interino concedido al general Fajardo motivando este acuerdo en la circunstancia de que el agraciado ocupa una categoría superior por el cargo que ejerce, á la que tienen los capitanes generales de las provincias vascongadas y Navarra.

El hecho es según esas mismas personas, que el gobierno nada tiene decidido sobre el particular y que aun se ignora si será al general Riquelme, el general Primo de Rivera ó el mismo señor Quesada (caso de convenir esto á los intereses de la política conservadora y también á los particulares intereses del ministro de la Guerra) el que sustituya definitivamente en el mando del ejército del norte al señor Pavia.

Muy grande era hoy la satisfacción de los ministeriales por el resultado obtenido en provincias en la elección de senadores. La mayoría edicta es, según los amigos del gobierno un doble triunfo de la política conservadora si se tiene en cuenta que la mayoría de las diputaciones provinciales son fusionistas y por lo tanto desafectas al gabinete que preside el señor Cánovas del Castillo. En Madrid, como dije á usted ayer, triunfó íntegra la candidatura conservadora y además el señor Moyano derrotó por 472 votos contra 434 al catedrático de la Universidad central señor Palou y Flores. A lo que parece todos los ministros que son doctores volaron ayer la candidatura del señor.

El fiscal que entiende en la causa seguida contra el señor Comenge, director accidental que fue del «Progreso», ha devuelto á la audiencia del territorio los autos con el escrito de calificación. Conceptuase el artículo denuncia de como constituida del delito de amenazas al Rey, previsto en el artículo 402 del código, y el de provocación por medio de la imprenta y sin el empleo de fuerza é la ejecución de actos encaminados á reemplazar al gobierno monárquico constitucional por el republicano. Se atribuye al señor Comenge en estos delitos la participación de autor y sin apreciar circunstancias modificativas, el ministerio público pide se le imponga la pena de 40 años y un día de prisión mayor multa de 100 pesetas con la accesoria de inhabilitación para el ejercicio de cargos públicos y del derecho de sufragio durante el tiempo de la condena, y pago de costas.

Toda la prensa, (y yo con ella) hace votos porque el tribunal reconozca y proclame la inocencia del señor Comenge librándolo de este modo de la excesiva pena que para él pide el representante de la ley.

La prensa ministerial continúa asegurando que los factores presupuestos quedarán aprobados en julio y que las reformas que proyecta el señor Cos-Gayon quedarán aplazadas para diciembre. Sobre esto creo que nada definitivo puede afirmarse, en razón á que si bien los deseos del gobierno son que las discusiones de autos sean breves y que el Mensaje de la Corona quede aprobado cuanto antes, también pudiera suceder que los debates se prolongasen y no quedara tiempo para otra cosa que autorizar los referidos presupuestos, como en otras ocasiones se ha hecho.

El señor Cánovas que como ya se ve de Vd. saber, ha salido hoy con dirección á Murcia, estará de regreso en Madrid el miércoles de la semana próxima.

La mesa de edad del Congreso la constituirá el general Reina, como presidente, y como secretarios los diputados más jóvenes, señores Goma Pizarro (D. Joaquín), conde de Benalúa, Escobar (D. Alfredo) y marqués de la Mina. Ha empezado el traslado de los presos del Saladore á la nueva Cárcel Modelo. Esta madrugada fueron trasladados al nuevo establecimiento 421—N

**Boteti n religioso.**

SANTO DE HOY.—Nuestra Señora de los Desamparados.

SANTO DE MAÑANA.—Santo Domingo, de la Calzada confesor.

**CULTOS.**

Parroquia de Santa María.—Ejercicios de años de las Flores dedicados á la Reina de todos los Santos y Madre del Amor hermoso.—A las seis de la mañana, Misa en el altar mayor con acompañamiento de órgano y lectura espiritual.

Por la tarde, á las 4 se rezará el Rosario, á continuación plática por D. Antonio Pascual, presbítero, luego el ejercicio propio del mes, terminándose con una piegaria y letanías á la Santísima Virgen.

Capilla del Santo Hospital.—Último día del triduo de las Cuarenta Horas en obsequio á Nuestra Sra. de los Desamparados, patronímica de este templo.

A las 7 se dirá la Misa de Comunión para las Hermandades de ambos sexos, y terminada, se celebrará el Comulgación de los enfermos con la pompa de costumbre.

A hora competente y antes de la reserva, se leerá la meditación, á la que seguirá el rezo solemne del Trisagio Mariano

**Espectáculos.**

CAFÉ RIGAL.

Conciertos de canto y piano por la Sra. Brotons y el Sr. Galo.

Programa para esta noche:

- 1.º Sinfonía
- 2.º «La Sra. a confidente» por la Sra. Brotons.
- 3.º Aria de la Opera «Tierra» por el señor Galo.
- 4.º Romanza de tiple de la Zarzuela «Los Diamantes de la Corona»
- 5.º Aria de barítono de la Opera «Dinorah».
- 6.º Sevillanas.
- 7.º «La muerte del naufrago»
- 8.º Preludio del 3.º acto del «Anillo de Hierro» obligada de Violín por el señor Galo.

Intermedios de piano.  
A las nueve de la noche.

NOTA.  
Esta tarde se cantarán algunos números por los mismos Artistas

**PERDIDA.**

El que haya encontrado una caja de carton con 17 gorritas de niño, que se extravió el jueves, y presente dicha caja y su contenido en la Casa Consistorial, recibirá 20 reales de gratificación.

**ÚLTIMA HORA**

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS».

Madrid 10 Mayo 6:30 tarde.  
Es completamente falso que hayan partido nuevas partidas en la provincia de Gerona.

Se niega que haya enviado su dimisión el capitán general de Cuba Sr. Castillo.

Se asegura que el gobierno acordará en definitiva la disolución del Ejército del Norte «La Gaceta» no publica disposición alguna de interés.

Madrid 10 Mayo 7:45 noche.  
Las reuniones preparatorias de las mayorías del Senado y del Congreso se efectuarán los días 18 y 19 próximos.

Los amigos del Sr. marqués de Sardoal piden que la gefatura del partido izquierdista se le conceda al Sr. Martos.

Por prescripción facultat va el re. D. Alfonso irá á tomar baños á un establecimiento termal sulfuroso.

No se ha determinado que cual será.  
Los círculos políticos se hallan muy animados.

**Subasta.**

A voluntad de su dueño, se rematará en pública subasta extrajudicial, si la postura fuere competente el día 13 del actual de 10 á 11 de su mañana en la Notaría de D. Manuel Fabregat calle de San José número 20, una casa de habitación situada en el poblado de esta ciudad calle de San Miguel número 5 moderno y 53 antiguo, lindante por la izquierda con la de don Juan Peidro, por la derecha con la casa llamada de San José, calle del Carmen en medio y por el lado con la de los herederos de D. Buenaventura Monllor, en cuya subasta no se admitirá postura inferior á la de 20,000 pesetas en que ha sido justipreciada.

Los títulos de pertenencia y el pliego de condiciones estarán de manifiesto en el despacho referido Notario.

Alcoy 7 Mayo 1883

# LOS DOMINGOS DE EL SERPIS

La responsabilidad de los escritos se deja íntegra á los firmantes. — No se devuelven los originales.

## La Semana

Verdaderamente estamos en Primavera! He aquí una exclamación que creíamos no poder lanzar este año; tal han sido de revueltos pluviosos y frios estos meses,

Nunca como en el mes pasado pudo decirse: «En Abril aguas mil.»

Aguas y aún nevadas ha habido para llevar y traer. No volviéndonos á esta fecha digamos que el hombre no puede convertirse en ángel, mal que pesa á mis Lurline la reina de las aguas, al famoso hombre pez de Castro Urdiales y á todos los buzos habidos y por haber.

Por suerte, Mayo no ha querido desmentir sus tradiciones de más primaveral y hermoso, y se nos presenta ornado de flores y exuberante de lozanía y de aromas.

El sol luce espléndido en la nítida y azulada esfera; en los campos brillan con vivos y variados matices rompiendo la monotonía de la verde alfombra que los cubre, miles de millares de florecillas, y en el espacio ó en umbrosas enramas las, yendo y viniendo en caprichosos giros, las aves entonan himnos intraducibles al amor y á la maternidad.

La naturaleza entera cobra nueva vida, y desde el vegetal que se despliega en hojas y flores, hasta el reptil y el insecto que rompien de su sueño invernal ó su cárcel estrecha se lanzan inquietos y vivarachos ora por las asperreras breñas y las quebradas ruinas, ora infestando los aires en verdaderas nubes ó hermando los jardines con sus inimitables galas; todos los seres en armonioso conjunto pregonan la alegría y la felicidad que les embarga.

No en valde los antiguos colocaron á Mayo bajo el patrocinio de Apolo, dios que guía el carro del Sol, astro que simboliza el poder vivificante y las energías vitales, según los egipcios, que en esto de la alegoría podían dar de mano con ventaja propia á los mismos helenos.

Nuestra santa religion dedica este mes, que llama de las flores, á la Madre augusta de Amor Hemoso, á la Virgen, entre las vírgenes nacida como lirio entre espinos, de que tuvo privilegio de encarnaren su purísimo seno al Verbo divino. Es decir, que la Iglesia también simboliza el efecto más puro de todos los afectos: el amor que transforma á las humildes criaturas en ángeles y las eleva al más alto grado de perfección y dicha que les es dado gozar aquí en la tierra.

Los templos se convierten en pensiles y el pantagrama descubre sus más melodiosas y embrigadoras notas, las cuales brotan á torrentes del órgano, de los acordados instrumentos de la orquesta y de los tiernos pechos de los herreros de los niños del coro. Cuyas frescas vocesitas son irremplazables para interpretar aquella música toda porraza, toda inefable alegría, todo casto é inmaculado amor.

En Mayo, y el día de hoy precisamente, figura en el almanaque la advocación de la Santa Madre de Dios bajo el aspecto que pudiéramos calificar de más sublime, si en lo sublime cupiera gradación. Hoy es la festividad de Ntra. Sra. de los Desamparados, cuya imagen se representa cobijando bajo su manto á varios tiernos inocentes niños y cuya escultura ó cuyo retablo es como el principal entre los que pudiéramos llamar diosas laras y penates de los esteros de Misericordia, esas casas bendecidas que recogun Jan de comer al hambriento, dan de beber al sediento, abrigan al desnudo, y enseñan al que tal vez en la desesperación del abandono y la miseria comenzó á dudar de la Providencia y aun tal vez sintió vagar por sus labios la blasfemia, á bendecir y amar al Supremo Creador, que si sostiene á los pajarillos en las selvas, no puede dejar perecer de necesidad al hombre que hizo á su imagen y semejanza

y por quien sostiene esta admirable máquina del Universo mundo.

Como las flores despliegan estos días sus delicados pétalos, así el pecho se abre en este tiempo á los más dulces afectos; y como la savia sube exuberante y precipitada por las fibras vasculares de las plantas para transformarse en hojas y flores, así la sangre corre hirviendo por nuestras venas, se agolpa al corazón y allí está en mil dulces anhelos y en sin fin de inexpugnables quimeras, que son el follaje y las flores de nuestras almas.

Mayo ¡yo te bendigo! En tus arreboladas máximas gusto del amor juguetón y pacontero, que me incita á cojer pintadas mariposas ó á saltar y hacer la rueda con la apetitosa rubia ó con la provocativa morena, y á tejer guirnalda de flores que son eslabones de la cadena con que Cupido aprisiona las voluntades. Tus apacibles noches me invitan á la meditación y elevan mi espíritu á la muda y pasiva contemplación de los insondables misterios de la Naturaleza; ellas traen á mi mente los grandes problemas que nadie ha logrado resolver, y mi mano temblorosa se tiende en vano en busca del misterioso velo que oculta los arcanos del ser y del no ser.

EsE

## Modas.

(Servicio particular.)

Paris Mayo 1884.

Decididamente las prolonas en todas las formas harán el gasto en los trajes de verano. Las recomiendo á las personas un poco gruesas; hechas con esos lindos peckines que se encuentran en los grandes almacenes, alarga el talle y disminuye el pecho y la espalda y las personas que no quieren ir á cuerpo añaden una pelerina mantelata, corta por detrás y formando un lazo por delante sujeto con un broche ó una joya cualquiera. Las mujeres muy delgadas irán muy bien con los de telas brochadas de felpilla sobre fondo de lana, que cuestan á unos 5 francos el metro las de lunares de terciopelo sobre fondo de lana velo ú otro tejido ligero valen lo mismo; las de flores y ladrillos de terciopelo y brochados de plumetes son más caros. Estas telas se emplean mezclandolas con faya, surah ó maravilloso.

En cuanto á las telas lisas, se llevan mucho las Biskra y lana.

Jersey y Tricot del mismo nombre y el jabali. Estas son baratas y continúan describiendo algunos trajes para niños y niñas.

Para muchacho de 5 años se puede hacer un traje con cualquier tela, que el delantero sea largo y que se corra por delante de la falda que simula un chaleco plegado y cerrado hasta abajo y por detrás está plegado y el cinturón que se abrocha con un pasador tiene 5 centímetros de ancho. El cuello, los bolsillos y bocamangas son de tela y adornados con aplicaciones de terciopelo.

Otro modelo es una blusa lisa abrochada enteramente á un lado; por detrás tiene anchas tablas de arriba abajo; cuello marinero y pantalón ajustado en la rodilla.

Para niña trajo princesa abrochada á un lado, la falda por detrás tiene más amplitud y forma grandes tablas á partir de la cintura banda. Está bordeado de un ancho biés de terciopelo y de un pequeño tableado.

Hé aquí dos preciosos modelos de copotas. El primero es de terciopelo g anate forrado de raso rosa pálido; el ala es lisa bordeada de un plegado de encaje colocado sobre el ala de 6 centímetros de ancho y cuyo plé está oculto por un biés de terciopelo plegado á lo largo. El fondo es de terciopelo bullonado por en medio, y sostenido por una especie de armadura de tul fuerte; los lados forman t bias y las escarpelas con que está adornada son de encaje plegado de 5 centímetros de altura. Birlas de otro mano pasadas entre el fondo y el bavilet, de

34 centímetros de largo sobre 4 centímetros de alto por en medio y dos solamente por los lados.

El segundo es de terciopelo gris plata y raso granate. El fondo es á bulonás por detrás sobre 40 centímetros de alto; está cortado sobre 34 centímetros de largo y 40 de ancho forrado de gasa fuerte y armada á tablas por la parte superior. El ala se compone de un buido lado de 12 centímetros de ancho y fruncido en pouff al rededor y de un segundo biés forrado de 13 centímetros de ancho por medio sobre 126 de largo y que disminuye hasta 3 por los lados. Las bridas y lazos son de gro del mismo color del raso.

Concluiré con la descripción de dos trajes para señoras, uno de calle y otro para soiré.

El primero tiene el cuerpo que es de brochada de seda con aldeta larga guarnecida de un doble volante de encaje; un ancho manto lo cubre atravesando el brazo por cerca del hombro plegándose y sujetándose á la cintura por los lados con broches; despues continua hasta cerca del borde del vestido a ambos lados, formando bolsones que se sujetan por abajo con pasamanería y flecos. Pouff y la falda termina por tablas anchas y huecas.

El segundo es con falda de seda color claro cubierta de una draperia de encaje español recogida como delantal y formando pouff por detrás.

El cuerpo es de seda y forma gran cotilla por delante y tiene por detrás una larga aldeta á grandes tablas abierta por medio. El cuerpo es abierto por el cuello y está guarnecido de un fichu de encaje. Las manjás por abajo están adornadas también de encaje. El cuello y las boca-mangas son de brocado.

OFELIA.

## Revista de Madrid.

Al considerar lo que el señor Marqués de Bogaraya hace con los perros libres y *captivos* de la villa y corte, me acuerdo del zapatero del cuento, hombre infeliz si los hubo desde la cuna á la huesa,

el cual solía consolarse de sus desdichas y amarguras repitiendo: —¿Quién no tiene un mal año en toda su vida?

Para los perros el mal año ó el año tóxico, empieza siempre en Mayo. Apenas la primavera hace su aparición oficial en Madrid y de los tiritones del invierno pasamos á los bochornos del estío, la cruzada municipal contra la raza canina se levanta con más fuerza, sin que de nada sirvan las juiciosas observaciones que, en defensa de los oprimidos, hace la sociedad protectora de animales.

El perro, ese guardián de la casa, ese fiel compañero del hombre, ese símbolo de la vigilancia, es sacrificado sin piedad. Todo por las punturrillas del vecindario; tal parece ser el lema de nuestros primeros alcaldes desde la invención de la rabia hasta nuestros días.

Lo único que hasta aquí se ha conseguido, gracias á la dureza de las costumbres es la abolición de la morcilla pública, ó lo que es lo mismo, distribuida públicamente para escarmiento de los incautos que se dejan morder. Ahora la upresión del perro la llevamos á cabo de una manera más pulcra, el lacero, nuevo factor municipal de verano, se encarga de seducir á los Turcos ó Leones vagabundos, y una vez estos en su poder, ó mejor dicho, en sus garras, los conduce al depósito donde en justo premio recibe setenta y cinco céntimos de peseta por cabeza.

—¿Y para qué quiero tantos perros el municipio? preguntará con asombro el curioso lector.

En honor á la verdad el municipio no los quiere para nada (salvo los concejales aficionados á perros que de vez en cuando se los sueltan al vecindario); pero es un modo como otro cualquiera de explotar la maldición que pesa sobre esa raza íntere ante y desgraciada, que empieza

en el perro de San Bernardo y acaba en el aristocrático *bull dog*.

El municipio recosa todos los perros que se encuentran en la vía pública, ya sean esclavos manutidos ó libertos, y sin respeto á las leyes del país los somete al estado de servidumbre. El depósito es el mercado. Allí puede acudir todo el que quiera tener perro, autorizado por la ley. El mejor pastor puede contar con que será el preferido.

Como en Roma en la antigüedad y en Tanger en nuestros días, gran parte de la mercadería perruna, los dosheredades de la naturaleza, los que nacieron feos y repulsivos, puede darse por seguro que no encontrarán amo. ¿Y con esos qué hace el municipio?

¡Ah! La alocución del marqués de Bogaraya lo dice en crudo y terrible laconismo. Cuando no parezca el amo de un perro y este además no encuentre comprador, los dependientes de mi autoridad se encargarán de hacerle desaparecer!

¿Hacerle desaparecer! ¿Lo entienden bien las almas sensibles? Primero se les reduce á la servidumbre, despues se les enajena en mercado público, y ultimamente, cuando ya solo sirven de estorbo se les envenena quizá, quizá se les decapita...

Pero á bien que, como decía hoy un bohemio que jamás dá pan á perro ajeno, hay en el mundo más perros que alcaldes y aun los primeros sobrevivirán á los segundos.

Nota.—El marqués de Bogaraya tiene un perro que muerde á los transeuntes.

Hay como anteayer es día de carreras. El sport está de enhorabuena y los aficionados á jugarse hasta las pestañas, también.

Los gobernadores que se estilan ahora son muy inoposcentes, sino mandarían al jefe de seguridad, darse una vueltecita por el Hipódromo con objeto de impedir ese extraño juego de azas que consiste en desplumarle con una baraja toda compuesta de caballos.

—Diez duros á *Negralaja!*

—Veinte por *Chula!*

—Cincuenta por *Malpartida!*

—Ciento por *Lora Chamberlain!*

Estos son los gritos que en días de carreras se oyen únicamente cerca del *stane* es un espectáculo que sin ofender á nadie tiene algo de bolsa, de lotería y de *ruleta*. No es como el premio concedido al *jokey* (ó al caballo) una remuneración al mérito, á la sangre, á la selección; es únicamente el triunfo de la casualidad ó de la competencia hípica sin riesgo del amor propio.

Confieso que el espectáculo de unas carreras de caballos, sobre todo en los grandes centros de población, es hermoso. La ida, los preparativos, la tribuna, la *course*, el desfile, todo tiene grandes atractivos para mí; lo único que me desagrata y comprendo que se trata de un detalle *insuprimible* es el acto de las apuestas.

Tratarosa de zingaros y no de aristocrático aficionados al sport y comprendería tal prurito el inglés se debe parecer al inglés; cuando resulta copia del gitano, francamente, no me enamora.

La princesa de las Canarias se titula una opereta cómica con música de Lecoq, que anoche silbó el respetable público (de una manera estrepitosa) en el Circo de Rivas.

La obra, que no tiene pies ni cabeza, está *exornada* con una corrida de toros en frances (traducción libre) que hizo las delicias de los aficionados *e tutti quanti*.

El coliseo de Racoletos se convirtió en un erradero con verdón sea dicho, faltó poco para que sacaran al empresario á la plaza y hasta creo que el público enseñó los puños al presidente.

A Rihuet quiso echarle un piropo cierta aficionada muy conocida en los círculos taurinos, y le largó esta andanada:

¡Bien por el *Gordo!*

JUSTO LEAL.

Alcoy: Imp. EL SERPIS, Mercado, número

(BOCA.)

**MENTHOLINA DENTIFRICA!**

**Elixir del Dr. GUTLER**

**BOCA GRAN REMEDIO BOCA**  
PARA LA BOCA

importado y preparado por el  
**Dr. ANDREU, de Barcelona.**

El Elixir del gran médico alemán Dr. Gutler á base del Menthol, es el dentifrico que reúne mayores ventajas bajo todos conceptos. Hé aquí las virtudes reconocidas y positivas de este Elixir.

**Calma** el dolor de muelas por fuerte que sea y detiene las caries de la dentadura.

**Limpia** la boca de cuerpos extraños y quita el sarro.

**Emblanquece** los dientes y da brillo al esmalte.

**Aromatiza** la fetidez del aliento y pone fresca la boca.

**Cura** la terrible enfermedad del escorbuto por crónica que sea y

**Fortalece** los dientes y muelas dando vigor á las encías.

Estas y otras grandes ventajas reúne siempre la Mentholina del Dr. Gutler, artículo de primera necesidad para toda persona que estime en algo la salud y la belleza del importante órgano de la boca.

Es además un específico que por su elegancia, buen gusto y su delicioso perfume, es digno de figurar así en la mesa como en el tocador.

Por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 gramos de Elixir, lleva su correspondiente cepillo para frotar la dentadura y vale solo 10 reales.

Se vende en las buenas farmacias, de toda España y sus Antillas.

NOTA. El Dr. Andreu, de Barcelona, prepara también unos polvos dentifricos que usados simultáneamente con el Elixir, aumentan el blanqueamiento y blancura de los dientes.

(BOCA.)

**PASTA PECTORAL**

**DEL DOCTOR ANDREU DE BARCELONA.**

REMEDIO SEGURO PARA TODOS LOS QUE PADECEN DE

**TOS TOS**

Gatarros, renqueas, etc., por crónicos que sean.  
Facilitando siempre la expectoracion.

Este remedio es tan positivo que no hay un caso siquiera que no haya producido felices resultados. A las primeras tomas de esta pasta el enfermo siente ya un gran alivio que le sorprende y anima. Para probar la virtud y eficacia de esta pasta basta decir que muchos facultativos de España, cuyos nombres estamos autorizados para publicar, han curado la Tos con esta Pasta pectoral, despues de haber recurrido á todas las fórmulas más conocidas, por cuya razon la prescriben constantemente á sus enfermos, de los cuales recibimos cada dia muestras de verdadera gratitud y aprecio.

Es tambien el medicamento más cómodo, económico y agradable que se conoce, no molesta en lo más mínimo al enfermo, y su sabor balsámico es apetecido hasta por los niños y personas más delicadas.

**MILLARES DE CAJAS** de este remedio, que se venden diariamente y en incesante número de pedidos que tenemos de toda España y del extranjero, son tambien una prueba incontestable de la verdad de un medicamento que es el único positivo para efectos á que se le destina.

**ALIVIO ASMA Ó SOFOCACION**

**Y CURACION DEL ASMA DE TODA CLASE,**

**POR LOS CIGARRILLOS BALSÁMICOS Y LOS PAPELES AZOADOS**

Remedio pronto y seguro que penetra directamente en forma de humo dentro del aparato respiratorio.

Fumando un solo cigarrillo, aun en los ataques más fuertes de asma, se siente al instante un gran alivio. La expectoracion se produce más facilmente, la tos se alivia, el pecho late con más regularidad y el enfermo respira luego libremente.

Estos cigarrillos llevan una boquilla tan cómoda que no ensucia los dedos y se aspira el humo con extraordinaria suavidad, pudiendo fumarlos las señoras y personas más delicadas.

**LOS ATAQUES DE ASMA** por la noche se calman al instante con los papeles azoados, quemando uno dentro de la habitacion; de modo que el enfermo que se ve privado de descansar siente luego un agradable bienestar que se convierte en el más apacible sueño.

**DEPÓSITO CENTRAL** de estos medicamentos: Farmacias de su autor en Barcelona, y se hallarán tambien de venta en las principales farmacias de todas las poblaciones de España y América, así como en Francia, Italia y Portugal.

Se ofrezca á la fortuna la mano!

**2,500.00**

**REALES**

á ganar.

Esta enorme suma la importa en el caso mas afortunado el premio principal que puede ganarse en la **grande loteria de dinero en Hamburgo.** La misma tiene la aprobación del gobierno que garantiza con toda la hacienda pública. La **loteria de dinero en Hamburgo** contiene 50,500 premios, los cuales son repartidos en 7 secciones y arregiados como sigue:

1 premio mayor de Rs. 1,500,000
1 premio " " 1,000,000
2 premios cada " " 500,000
1 premio " " 450,000
1 premio " " 400,000
2 premios cada " " 350,000
1 premio " " 300,000
2 premios cada " " 250,000
1 premio " " 150,000
106 premios cada " " 15,000
253 premios cada " " 10,000
6 premios cada " " 7,500
515 premios cada " " 5,000
031 premios cada " " 2,500
60 premios cada " " 1,000
63 premios cada " " 750
329020 premios cada " " 720
19340 premios de Reales 620, 500, 475, 350, 200, 100 Reales.

Los sorteos están oficialmente fijados en conformidad con el programa.

Para el próximo primero de mayo de esta grande loteria de dinero garantizada por el Estado valen billetes originales enteros Reales — medios billetes originales — partes de billetes originales — 75. Todas las órdenes acompañadas de correspondiente importe serán ejecutadas por nosotros inmediatamente en la mas grande Ciudad. El importe se puede remitir en billetes del banco español ó en libranzas del Giro mútuo también en letras sobre plazas españolas ó extranjeras. Importes pequeños se pueden remitir tambien en sellos de correo españoles y cada uno recibe por nosotros en sus propias manos los billetes originales, vestidos del escudo de armas del Estado. Tambien los medios billetes y las cuartas partes de billetes son billetes originales: á las remesas de billetes van acompañados gratuitos los precios programas oficiales, y declaramos tambien que estamos dispuestos á todo lo que no convenga, á admitir la devolución de los billetes antes de principio del sorteo y á devolver el dinero pagado.

Los nombres de los comitentes se anuncian en nuestros libros de loteria inmediatamente y despues de cada sorteo cada tenedor de billete recibe sin reclamacion la lista oficial del sorteo, el desembolso de los premios se efectúa con prontitud bajo la garantía del Estado y por nuestro conducto inmediatamente después de cada sorteo, á pedido tambien en el paradero del premio.

Nuestra colecta ha sido siempre favorecida en particular modo de la fortuna y hemos desembolsado en España en las loterias pasadas frecuentemente los mas importantes premios, entre ellos de Reales: 250,000, 500,000, 400,000, 300,000, 200,000 etc.

Con prevision se puede calcular determinadamente que la participacion en una tal empresa, fundada sobre las bases más sólidas será en todas partes muy despierta y por tanto rotundos, para poder ejecutar todas las órdenes, dirigiéndonos los pedidos lo más pronto, en todo caso antes del

**10 de Mayo**  
del actual.

**Tseuthal y Compañía**

Casa expendedora principal de loteria en HAMBURGO (Alemania)

P. S. Damos gracias por la confianza que hasta la fecha se nos ha dispensado y mientras convidamos al comenzar de la nueva loteria á la participacion á la misma, nos empeñaremos tambien en lo sucesivo para conseguir una plena satisfaccion de nuestros estimados clientes por pronto y leal servicio. Las cartas llegan 2-3 dias de España. Hamburgo

**GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY**

Anuncios recomendados.

<p><b>Aguardientes y petróleo</b> D. Francisco Gino, M. 11, 12, Miguel 10, esquina á la calle Mayor</p>	<p><b>Farmacia</b> D. Eduardo Martínez, Vall 17</p>	<p><b>Zapat</b> D. Francisco Badia.</p>
<p><b>ESPACIO PARA UN ANUNCIO.</b> 1 rs. por dia. 12 » 15 dias. 24 » 1 mes.</p>	<p><b>Go veria.</b> D. Eduardo Martínez, Vall 17</p>	<p><b>Lampisteria</b> Don Desiderio Margarit San Lorenzo 23 Tienda de la Campana.</p>
<p><b>PAPELERIA</b> Manuel Moltó Mercado 9</p>	<p><b>ANTIGUA FONDA DE LLOPIS</b> á cargo de Julián. Plaza San Agustín 22.</p>	
<p><b>Almacén de platos olonales.</b> D. Ramon Climent, esplanada esquina á la calle Colón</p>	<p><b>Losa y cristal.</b> D. José Martínez, Mercado (La Parla)</p>	
<p><b>Cafés y fondas</b> D. Lorenzo Ruiz, Plaza. Agn. 20.</p>	<p><b>La Vais-etana</b> PRIMITIVA FUNDARIA. D. Francisco Mariado, Escuela 5</p>	
<p><b>Decoraciones.</b> D. Eduardo Fiol, Mercado.</p>		

**LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA**

PERIÓDICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS

Fundado en 1841.

Publica en todos los números artículos figurines iluminados, representando las últimas modas de París; multitud de grabados con modelos de trajes abrigos, manteletas, y en general, de toda clase de confecciones y prendas de vestir para señoras, señoritas y niños, grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos á la aguja, crech, encajes, bordados, tapicerías, muebles de lujo, etc., etc.

Entre todas las publicaciones que existen en Europa dedicadas á las señoras, ninguna como **La Moda Elegante Ilustrada**.

El gusto y á las necesidades de la dama de distincion y de la madre de familia cualquiera que sea su posicion social. **La Moda Elegante Ilustrada** por lo mismo que es el más completo de los periodicos de su clase, es la guía práctica de las señoras todas, las que presta constantes servicios, permitiendo realizar importantes economías al enseñarlas á cortar, seccionar por sí mismas sus vestidos y los de á sus hijos, y á organizar la instalacion domestica. Su parte literaria es siempre moral y activa. Cada uno de sus números contiene descripciones exactas de los dibujos, figurines, patrones, Novelas, poesías, Variedades, Croquis de Teatros y Salones ó Revistas de Modas chas por Redactoras especiales que la Emperatriz sostiene en Madrid y en París; (Correspondencia particular, resolviendo las consultas de las suscriptoras; Gerogáficos, Saltos de caballo, etc.

Para más detalles, píase el prospecto y el número de muestra, gratis, á la Administracion **La Moda Elegante Ilustrada,**

**Carretas, 12, principal Madrid**

**El Serpis**

periódico de la mañana

**PRECIOS DE SUSCRICION**

EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre.—FUERA: 5,25 trimestre. EXTRANJERO, 15.—ULTRAMAR, 8.—Número suscritos. 10 cts. de peseta.

Se suscribe en Alcoy en la Administracion calle del Mercado 11 y 13.— Recibe anuncios y clamor la Administracion

**MANUEL SEGURA**

comestibles ultramarinos

En este establecimiento encontrarán mis favorecidos cuantos artículos pertenecen á dicho establecimiento sin alteraciones y con economía. La legitimidad de los mismos la garantiza el dueño **SANTO TOMAS 3.**

**A los anunciantes.**

Este periódico es el más leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante, prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegraficos y postales que ningun otro de su indole, incluso los que en la capital se publican puede sostener.

Esto no obstante, para que todos los anunciantes utilicen este medio de publicidad con la ventaja mayor posible, se establecen desde hoy precios especiales que compiten en economía con los de los demás diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la primera plana **25** cts de peseta línea. En la tercera **13** y **5** en la cuarta.

A los Sres. Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se le hará la rebaja de 50 por 100 sobre los anteriores precios; por QUINCE dias el 40 por 100 y por OCHO dias el 10 por 100 de descuento.

**FABRICA DE TEROLY JULIA**

de abonos naturales artificiales y quimicos

Esta fábrica científicamente montada y dirigida, facilita cuantos materiales fertilizantes necesita la vegetacion segun los terrenos y las cosechas que de ellos se desea obtener, garantizando las escencias de sus productos con los correspondientes análisis quimicos.

Las clases de abonos completos é intensivos que elabora en grande escala, son las siguientes:

Marca A, mas del 9° de amoníaco y 20° de fosfato y el 4° de sales de potasa 16 pesetas kilogramo. Marca B, mas del 8° id. 28° id. 2° id. 14 pesetas kilóg. Marca C, mas del 5° id. 20° id. 8° id. 14 pesetas kilóg. Marca D, mas del 7° id. 20° id. 14° id. 16 pesetas kilóg. Clases especiales y superfosfatos á precios convencionales. Paréntesis en el detalle San Lorenzo 18